



Pièces	Studio
Superficie	23 m²
Référence	0601812925
Prix	142 000 €

Auron

Appartement à vendre (06660)

A vendre(06660) auron studio terrasse parking dans une copropriété bien entretenue avec gardien, à 5 mn du centre (route à plat), studio donnant sur terrasse en étage élevé avec ascenseur avec une vue dégagée sur montagnes et sapins, parking extérieur privatif ,casier à skis ,local velos sécurisé, calme ensoleillé lumineux 4 couchages . En parfait état comprenant une entrée, lits superposés en chambre cabine, salon avec cuisine us, dressing, beaucoup de rangements ,et terrasse où l'on peut manger à 4 personnes. Mini bus et prise électrique voiture a 20 M 43 lots de copropriété - taxe f.600 € ...

For sale (06660) auron studio terrace parking in a pretty, well-maintained condominium with caretaker, 5 minutes from the center (flat road), studio opening onto a terrace on a high floor with elevator with an unobstructed view of mountains and fir trees, private outdoor parking, ski locker, secure bicycle storage, quiet, sunny, bright, sleeps 4. In perfect condition including an entrance hall, bunk beds in a cabin bedroom, living room with open-plan kitchen, dressing room, plenty of storage, and a terrace where 4 people can eat. 43 condominium lots - tax f.600 € - charges 100 € - carrez ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





décoration suggérée



www.maisonsetappartements.fr



décoration suggérée

